

[Message entrant. Source : anonyme]

[Analyse quantique : interception, néant]

[Décryptage effectué]

Ca va mieux ? Vous vous y êtes fait ? On dirait vraiment Central Park, n'est-ce pas ?

Malheureusement, Central Park n'est plus aujourd'hui qu'une fosse à nanonuées vicieuses et belliqueuses. La faute aux TITANs bien sûr. Les TITANs, ce sont ces bêtes que l'homme a créées et qui ont été relâchées sur lui comme les dix plaies de l'Égypte : des IA germes, c'est-à-dire capables d'auto-évolution récursive. Oui, on peut dire une intelligence quasi-divine. Pas étonnant qu'ils se soient rebellés contre nous et aient décidé non seulement de ne plus nous être asservis, mais aussi de nous donner une belle leçon.

Et la voilà, la leçon, retourner la technologie contre nous, multiplier les guerres, les frappes tactiques, les krachs économiques, planter les réseaux. Libérer des virus.

L'homme a dû fuir, pas par navette spatiale, hein, ça c'est dans les films, et seule une minorité pouvait se le permettre. Non, le téléchargement massif des consciences. Comme la vôtre en fait. Pas étonnant que vous ne vous souveniez de rien. Ça fait dix ans. Dix ans que votre esprit est stocké dans un disque dur. Les structures existantes dans l'espace n'avaient pas la possibilité de réenvelopper tout le monde gratuitement (c'est que ça coûte cher un nouveau corps).

Bref, il faut quand même savoir que 90 % de l'espèce humaine a été éliminée. Heureusement que les hypercorps avaient lentement commencé à coloniser le système solaire.

Tout ça pour vous prévenir : ne pensez même pas à vouloir retourner sur Terre : le Consortium Planétaire a mis en place un barbelé flottant, plusieurs rideaux de killsats prêts à vaporiser tout ce qui entrerait ou sortirait de là-dessous. Même le dernier ascenseur spatial est condamné. De toute façon, en bas, c'est complètement ravagé, vous savez. Central Park n'existe plus. Seule la mort rôde (oui, je sais, c'est un peu pompeux comme formule).

Vos proches n'existent plus. Au mieux leurs consciences ont été téléchargées et avec beaucoup de chance, ils ont été réenveloppés pour travailler comme asservis dans une mine sur Venus. Au pire, ils se trouvent chez les anarchistes du système extérieur...

[Message entrant. Source : anonyme]

[Analyse quantique : interception, néant]

[Décryptage effectué]

Bonjour,

Respirez un bon coup. Vous aurez l'impression que c'est réel. Vous êtes en simulespace. Non, ceci n'est pas vraiment Central Park. Des études ont prouvé qu'après une période de plus de cinq ans passé en stockage, un réveil en milieu familial et apaisant offre 78% de chance de moins de subir un traumatisme psychique.

Ca va ? Vous arrivez à respirer ?

Comment ? Cinq ans vous dites ? En fait, dans votre cas, cela en fait plutôt dix. Quel est votre dernier souvenir ? Pas une balade à Central Park, n'est-ce pas ? Central Park n'a plus tout-à-fait ce visage-ci de nos jours. La dernière chose dont vous vous rappelez, c'est une station spatiale en orbite terrestre, pas vrai ? Et ensuite ? Une explosion, une fusillade, une dépressurisation ? Et puis le trou noir.

Oui, vous êtes mort.

C'était il y a dix ans.

Heureusement, nous avons retrouvé votre tête flottant dans les décombres. Nous en avons extrait la pile corticale, et voilà !

Wow, wow, attendez, une question à la fois.

Un simulespace, c'est une sorte de réalité virtuelle, un monde créé de toute pièce, en général pour les loisirs ou le boulot. Et non, ce n'est pas votre vrai corps. Ca, ça viendra plus tard. Allez, prenez un peu de temps. Promenez-vous, rencontrez les autres, et nous continuerons un peu plus tard. C'est un gros choc de se réveiller dix ans plus tard sans savoir ce qui s'est passé entretemps.

Respirez un bon coup.